

*Paix*  
**Se Reconciliaron  
Después del Duelo**  
*Nov 25/04*  
**No tuvo lamentables  
consecuencias el lance**



**AllLEGRO.**                      **G. NÚÑEZ.**

En las primeras horas de esta mañana, tuvo efecto en la finca del gobernador de La Habana, señor Francisco Batista y Zaldivar, el lance de honor que hubieron de con-

certar los señores Anselmo Allegro Milá, jefe del partido Acción Progresista y senador electo por Oriente, y el también candidato al Senado y presidente del Partido Liberal en Niquero, Gonzalo Núñez Beattie.

Como se recordará, el doctor Allegro envió su representación personal al señor Núñez Beattie por haber publicado este último una carta relacionada con el pasado proceso electoral y en la que hacía serias inculpaciones al doctor Allegro, que éste consideró injuriosas para su actuación política y su conducta personal. Las gestiones realizadas por las representaciones de ambos caballeros no lograron conciliar el antagonismo surgido entre ambos, acordándose plantear una cuestión de honor que felizmente no ha tenido consecuencias lamentables.

Concertado el duelo éste hubo de verificarse en las horas y lugar mencionado, actuando de juez de campo el profesor José María Rivas y hallándose presentes los padrinos del doctor Anselmo Allegro, doctores José N. Milanés Tamayo y Santiago C. Rey Pernas y los doctores Eneas Freyre y Enrique Liansó, que ostentaban la representación del señor Núñez Beattie. Se cruzaron tres disparos entre los duelistas, sin que ocurriera derramamiento de sangre. Acto seguido los padrinos de los doctores Allegro y Núñez Beattie intervinieron en la dedicala cuestión, quedando reconciliados ambos con un fraternal abrazo en el campo del honor.

Los médicos Vicente Landa Bacallao y el doctor Monteavaro estuvieron presentes también, sin que felizmente tuvieran necesidad de ejercer sus conocimientos profesionales.

*Paix, Nov 25/04*